



御霊ヶ下・大構 町内会

さんあいしんぶん

Vol. 9

第9号 2016年(平成28年)11月発行

町内会のホームページはこちら → <http://daigono1.info/index2.html>



池田東学区7町内会、池田消防分団、醍醐消防分署、醍醐支所、栗陵中学、池田東小。

九月二十五日(日)午前九時三十分、京都市南部に震度六強の地震発生を想定した、池田東学区総合防災訓練が総勢二百名余が参加し実施されました。今回は私たちの通常避難所の池田東小学校体育館が工事中のため、広域避難場所の栗陵中学が避難所になり

9/25

池田東学区 総合防災訓練を実施

ました。木下恒良池田東自主防災会会長の挨拶に続き、来賓の村井信夫醍醐十校区自主防災会会長、三宅英知醍醐担当区長の挨拶のあと、三班に分かれ各種訓練を行った。醍醐支所保険センターによる「防災食」の展示・説明もあり、十一時過ぎ終了しました。



心肺蘇生マッサージ訓練。



避難所に常設されている防災器具類。

地震などの大規模災害が発生したとき

- ①自分・家族の安全確保、確認。
- ②家の内外の状況確認
- ③家からの避難が必要な場合は
ガスの元栓・電気ブレーカーを切る
- ④非常持出物を持ち、身の安全を確保し
近隣に声をかけ避難所へ
- ⑤避難所では町内会役員の指示に従って
冷静に行動してください

御霊ヶ下・大構 町内会の
一次避難所は
御霊ヶ下(中央)公園です



みんなで助け合います
御霊ヶ下・大構 町内会



「防災食」の備蓄量、炊飯の簡単な方法。



消火器は火元に近づきしっかり狙って。



参加者全員が見守る中、池田消防分団による力強い放水訓練。

10/2

池田東学区民 体育祭でがんばった



綱引きは八木監督の掛け声に合わせてたけれど残念ながら予選で敗退した。



元気よく入場行進を終え開会式に整列。



体振旗手は中村副会長が。

十月二日、第三十二回池田東学区民体育祭が開催されました。天気が危ぶまれましたが、一日曇り空で予定通り行えたことは何よりでした。主催の体振による少子高齢化に対応する種目変更など、少しでも参加しやすくと苦勞も見えるプログラムでした。

結果はどうあれですが、記録の意味合いで大会の経過を以下に残しておきます。午前中は、ドリブルリレーと成長リレーが全体の2番のタイム

で、合計得点四〇点で、新開・大受、江奈志・多近田につぐ総合三位で折り返しました。残念ながら綱引きは初戦で、

江奈志・多近田に惜敗し、加 pointsすることができませんでした。午後は、大玉転がしが二位、ドリブルリレーが見事優勝、成長リレーが三位になりました。今年からオープン競技になった小・中学生混合リレーは二位に輝き、応援も大いに沸きました。最後の玉入れを残して総合三位を守ってきましたが、玉入れでまさかの大逆転がおき、それまで五位の池田・鍵尾がぶつちぎりの五十六個を入れ、御霊ヶ下・大構は三十三個に留まったため、合計百七点で四位に後退、



どこに行くか玉に聞いての大玉転がしリレー。

入賞を逃してしまいました。しかし、けがもなく、幼児からお年寄りまでみんなが大いに楽しんだ一日でした。

△は中央公園での足洗いで 労をねぎらい、選手のみならず、お手伝いの皆さんともども、さらに親睦を深めることができました。



ドリブルも弾ませすぎると大変。



パン食い競走は運動会のお楽しみ種目。



小・中生混合リレーの精鋭選手たち。



お昼休みにはお弁当とお茶が配られる。



昼休みの福引はお米が当たりました。



男女年齢別成長リレーの精鋭選手たち。



プログラム最後の玉入れは1個1点の得点となり天国から地獄という大逆転劇が。



町内公園に戻っての足洗いは暗くなっても続いた。



樽みこしは今年も美しく飾り立てられました。



午前9時から役員・組長さんが樽みこしの組み立て。

十月二十九日は、正午から二時三十分まで池田東小学校校庭で「夜店」に変わる「昼店」

10/
29.30

池田東
秋まつりを慣行



長尾八幡宮さんになり神事がとりおこなわれました。



昼間の縁日、おもちゃとポテトフライ売り切れたよ。

を、六時から池田東集会所で「神事」を、三十日には本神輿・こども神輿」を巡行した。

これからの学区・町内会行事

11月

- 6日(日) 醍醐安全フェア
- 12日(土) 組長会議
- 13日(日) 十連協親睦ソフトボール
少補なわとび大会
- 19日(土) 醍醐もちもちいんウォーク

12月

- 4日(日) ボウリング大会
人権を考える講演会
- 10日(土) 組長会議はおやすみ
- 11日(日) 醍醐灯りのハーモニー
- 18日(日) もちつき大会(小学校)



1月

- 8日(日) 京都市消防出初式
- 14日(土) 組長会議
- 15日(日) 醍醐地区消防団出初式
- 26日(木) 伏見区新春の集い
- 28日(土) 福祉のまち醍醐交流大会



竹村さんが用意した竹材で「カッポ酒」を。



土橋さんの掛け声で鏡開き、まつり開始。



ゴールの御霊ヶ下公園へ「本神輿」が到着。



「わっしょい」こども樽みこしが町内を巡行。



こども樽みこしが公園に戻って全員集合の記念写真を。今年は和太鼓を調達した。

生き物シリーズ アメリカザリガニ



アメリカザリガニ科に分類されるザリガニの一種。アメリカ原産だが、日本を含む世界各地へ移入され、分布を広げた外来種である。ザリガニ釣りて遊ぶのも面白い。山科で発見した。

撮影：深尾拓哉



十連協親睦ソフトボール大会が4年ぶりに開催。



「安全フェア」府警音楽隊、春日野園園児の鼓笛演奏。

組長

新規入会申込は
組長さんまで。

◆企画・広報部会
編集委員長：竹村栄晃(十三組 五七一一〇一八七)
委員：奈良磐雄、桂田武幸、深尾拓哉、立上義裕、山崎和代、津留賀永子



こんなヒト、コト、モノ、バシヨなどの情報を教えてください。取材は編集部がやります。お待ちしています！
なお、この新聞は「伏見区 区民活動支援事業」の補助を受けて発行しています。

町内の情報大募集!